
ATA 01/2022 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA AMPLIADA DO COLEGIADO DO

CÂMPUS CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 03 de fevereiro de 2022

No terceiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois reuniram-se via Google Meet, os

membros do colegiado do câmpus em reunião extraordinária ampliada. Estiveram presentes a

presidente do colegiado, Danielle Regina Ullrich, os membros: Bruno Santos Vieira, Priscilla

Canalli Caramori Maffessoni, Bianca Gonçalves Sousa de Moraes, Diogo Moreno Pereira de

Carvalho, Sibeli Paulon Ferronato, Alesandra Oriente, Naipi Hommerding, William Douglas

Gomes Peres, Thalya Dias, Paulina Aparecida Sícera da Silva, Cristiane Brusco Schwartz e os

demais presentes: Alice Felisbino Golin, Anne Caroline Guimaraes Veloso, Carine Azevedo

Dantas, Carlos Henrique Radavelli, Cristiano Mesquita Garcia, Denise Jovê Cesar, Eduardo

Nascimento  Pires,  Elizabeth  W.  M.  Pimentel,  Emanuel  Luiz  Flores  da  Silva,  Eric  Costa

Carvalho,  Fernando  Lopes  de  Aquino,  Gabriel  Hermann  Negri,  Jean  Marcel  Almeida

Espinoza,  Jeferson  Carletto,  Jaison  Schinaider,  João  Miguel  Erig  Bohn,  Lucas  Jonathan

Scolaro,  Luciane da  Costa Campolin,  Milena  Cristina França,  Patrícia  Maccarini  Moraes,

Paolo Targioni,  Patrícia  Frangelli  Bugallo Lopes,  Patrícia  Martins,  Rodrigo Acácio Paggi,

Sandra Elisa Miosso, Sarah Jane Souza da Silva, Sayonara Varela, Steffan Macali Werner,

Viviane Aparecida Trindade e Yves Garnard Irilan. Beatriz Aparecida Pereira e Diego Braz de

Camargo justificaram a ausência.  Danielle agradeceu a presença de todos e  iniciou como

primeiro ponto de pauta, que se referiu ao retorno para a Fase 4 do Plano de Contingência do

IFSC, conforme determinação ocorrida em reunião do CONSUP do dia 31/01/2022. Tendo em

vista o aumento exponencial de casos de Covid-19 em janeiro, o Consup decidiu que nenhum

câmpus deve acionar a Fase 5 da Política de Segurança Sanitária (PSS), em que as atividades

passam a ser totalmente presenciais. Assim, os câmpus devem se manter na fase onde estão ou

acionar  no  máximo a  Fase  4,  que  permite  até  80% da  comunidade  acadêmica  de  forma

presencial simultaneamente. Uma nova reunião do Consup está marcada para 21 de fevereiro,

quando a decisão será reavaliada.  O Câmpus Caçador já havia acionado a fase 5 para o dia

31/01, porém a decisão precisa ser revista conforme deliberação do Consup. Danielle explicou

como funciona a fase 4 do Plano de Contingência. As atividades presenciais permitidas e a

prioridade de retorno são: Estudantes formandos para aulas de laboratório e realização de

experimentos para a conclusão de Projetos Integradores e TCC; retorno integral de aulas de

laboratório  com escalonamento de  dias  e  horários;  estudantes  de  cursos  EJA-EPT;  outros
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grupos  de  estudantes  considerados  prioritários  pelo  câmpus.  Nesta  fase  há  o  retorno  do

atendimento  ao  público  externo.  Sobre  a  capacidade  operativa  do  câmpus,  Danielle

apresentou o cálculo realizado e explicou que deve-se levar em conta o número de pessoas

que estariam no câmpus se todos os servidores e funcionários que trabalham naquele turno

estivessem presentes e acrescentar a esse número o total de estudantes que haveria se todas as

vagas para os cursos oferecidos naquele turno estivessem preenchidas.  Com base nisso,  a

projeção da capacidade operativa de 80% para os períodos matutino e vespertino ficou em

304  pessoas,  e  noturno  476  pessoas.  Levando  em consideração  as  matrículas  ativas  dos

estudantes, teremos 257 pessoas nos períodos matutino e vespertino e 371 pessoas no período

noturno,  o  que  resulta  um número  de  pessoas  abaixo  da  capacidade  operativa  dos  80%.

Conforme dados apresentados na Fase 4, que permite até 80% da capacidade operativa, o

Câmpus Caçador consegue atender todas as turmas de forma presencial, ou seja, 100% das

unidades curriculares presenciais.  Danielle  abriu  espaço para  esclarecimento de dúvidas e

comentários.  Sibeli  pediu  uma  perspectiva  sobre  o  número  de  servidores  que  possuem

restrições, como as comorbidades. Danielle mencionou que a PSS prevê que os servidores

com ciclo vacinal completo, mesmo com comorbidade poderiam voltar ao presencial. De todo

modo,  temos a IN ministerial  que trata  dessas  questões e  prevê o preenchimento de uma

autodeclaração quando há casos de indicações médicas para o não retorno presencial. Hoje

temos 3 servidores que fizeram esta solicitação. Paulina expôs sua opinião, ela acredita que o

melhor é voltar ao presencial com todas as matérias. Como aluna não é fácil estudar todas as

matérias em casa, isso gera uma certa confusão nos alunos. Thalya complementou a fala da

Paulina concordando com o retorno presencial. Disse ainda que o retorno não será perfeito,

mas poderá ser melhorado aos poucos conforme a necessidade. Enfatizou que o ambiente

presencial estimula as relações sociais dos alunos e dá proximidade com os professores, o que

é importante para o processo de ensino. Gabriel Hermann Negri fez uma pergunta no chat:

“uma sala com capacidade nominal de 40 alunos, de acordo com a proposta,  receberá 40

alunos  simultaneamente,  ou  no  máximo  32  alunos  por  vez?”  Danielle  respondeu  que  a

capacidade operativa é do câmpus no geral, dentro das salas de aulas teremos que respeitar o

distanciamento de 1 m conforme prevê a PSS. Jean Marcel de Almeida Espinoza perguntou

no chat: “Como está o histórico (em dias por classificação) do risco potencial da região de

Caçador?”  Danielle  respondeu  que  o  Comitê  Técnico  Científico  (CTC)  emite  relatórios

mensais sobre a situação da classificação de risco potencial. Há duas semanas estamos no

amarelo devido à transmissibilidade da covid-19. O relatório sempre está disponível no site do
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IFSC (covid-19). Emanuel Luiz Flores da Silva escreveu no chat: “Eu gostaria de ponderar

sobre as expectativas de contaminação para o mês de fevereiro, que indicam mais de 1 milhão

de contaminações por dia, e nesta perspectiva, se temos algum cenário em que menos de 80%

da ocupação do Campus esteja prevista? Acredito que seja muito grave pensarmos no retorno

máximo possível para o Campus dentro de um pico previsto de contaminação, se a própria

Pandemia  nos dá sinais  para recuarmos exponencialmente.”  Danielle  falou da decisão do

Consup sobre permanecer na fase 4, assim o câmpus Caçador deverá permanecer na fase 4 e

não avançar sem ter liberação do Consup. Jean Marcel de Almeida Espinoza perguntou no

chat: “Há risco de regressão de fase em curto e médio prazo ou considerando o citado nas

fases  no  PSS quanto  ao  "percentual  de  vacinação  da  população"  teremos  uma segurança

quanto a manutenção do presencial?” Danielle respondeu que no último relatório do CTC não

foi  recomendado  a  regressão  de  fases  para  3,  2  ou,  mas  o  cenário  pode  mudar.  Denise

complementou a fala de Danielle explicando que as mudanças,  em casos de agravamento,

dependem das recomendações de autoridades estaduais e municipais, e a instituição deverá

seguir essas recomendações. Bruno relatou que o CTC recomenda o retorno das atividades

presenciais, que há esse respaldo. Jean Marcel de Almeida Espinoza perguntou no chat: “Será

ofertada máscara Pff2 N95 para os servidores considerando ser essa a mais indicada quanto ao

tempo  de  manutenção  de  sua  efetividade  de  proteção?”  Denise  respondeu  que  isso  foi

discutido no Consup e que essa oferta teria que ser uma determinação de gestão do IFSC

(reitoria).  Denise  falou  que  no  câmpus  temos  disponível  a  máscara  descartável  cirúrgica

tripla.  Emanuel relatou compreender a manutenção da fase 4,  entretanto a fase 4 prevê a

flexibilidade entre 50% a 80% da ocupação do espaço físico do câmpus. E essa proposta de

80% da ocupação vem da gestão do câmpus. A preocupação de Emanuel é que até o momento

não tivemos essa ocupação de 80% com o alunado e teremos esse retorno no período de pico

da pandemia.  Emanuel pediu se isso foi  pensado de alguma maneira,  de trabalhar com a

porcentagem de ocupação menor. Danielle respondeu que mesmo pensando no limite de 80%

nós não atingimos os 80% com o número de servidores e alunos que temos no câmpus hoje. O

câmpus atinge aproximadamente  60% de sua  capacidade  operativa nos  turnos  matutino e

noturno, e algo bem inferior a isso no turno vespertino. Denise enfatizou a recomendação do

CTC  para  utilizar  a  capacidade  máxima.  Thalya  mencionou,  como  equipe  da  saúde  da

prefeitura, que a covid-19 é variável, ela vai e volta. Hoje não temos só a covid-19, temos a

influenza também. A necessidade é de nos adaptarmos a ela e não limitar nossa capacidade,

nossos  alunos  e  docentes  por  conta  disso.  Jeferson  Carletto  mencionou  que  todos  os
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servidores tiveram que apresentar o comprovante de vacinação, que devemos acreditar na

ciência  e  nas  vacinas,  por  isso,  devemos  voltar  com  a  capacidade  máxima  permitida,

respeitando todos os protocolos sanitários. Segundo ele, não é somente a covid-19, mas uma

questão de saúde mental e também está na hora de pensar na aprendizagem dos alunos de uma

maneira mais significativa. Patricia Frangelli Bugallo Lopes escreveu no chat: “Estamos na

fase 4,  gostaria  que fosse comentado sobre os  estudantes trabalhadores que não puderem

voltar, o que será feito?” Bruno respondeu que tem ciência que é uma situação extremamente

complexa, já estão em discussão com a reitoria desde o ano passado. O que foi ponderado

pela reitoria é que há uma responsabilidade institucional em assegurar o direito aos estudos e

alguns órgãos nos exigem essa posição (Conselho Tutelar). Estamos verificando uma solução

institucional. Bianca Gonçalves Sousa de Moraes escreveu no chat: “Já que o público externo

não  é  considerado  nessas  contas,  terá  algum  tipo  de  controle  ao  atendimento  deles?

Agendamento de horário ou algo parecido?” Danielle respondeu que é feito um controle de

acesso de público externo na guarita e isso será mantido. Paulina concordou com a fala do

professor Jeferson, e acrescentou que os riscos existem em todos os âmbitos, não só na escola.

Disse que é o momento de voltar. Não sabemos quando isso vai acabar e se ficar mais um ano

em casa ela terá, praticamente, perdido o ensino médio, as experiências, as viagens técnicas, o

contato com os professores. Naipi falou que o IFSC deve voltar, já passou da hora. Há muitas

reclamações dos alunos, há muitas transferências e isso prejudica a instituição. Temos que

pensar na instituição como um todo e isso refletirá em todos nós. Patricia Frangelli Bugallo

Lopes escreveu no chat: “Poderia comentar como o câmpus está estruturado sobre: os epis,

álcool, distanciamento, planejamento acerca de covid na turma, servidores com covid e etc?”

Danielle respondeu que o câmpus tem a comissão de contingência, os EPIs, álcool disponível

e as salas estão organizadas para cumprir o distanciamento. Além dos protocolos, temos a sala

de isolamento e todas as marcações. Bruno mencionou os protocolos que mudaram quando os

alunos  e  professores  positivam  para  a  covid-19.  Danielle  explicou  as  novas  regras  de

isolamento. Denise reiterou que essas informações são substanciadas por normativas. Bianca

Gonçalves  Sousa  de  Moraes  escreveu  no  chat:  “Como fica  a  situação  de  servidores  que

possuem filhos que ainda não podem se vacinar? No meu caso a minha filha logo receberá

vacina. Mas existem servidores com filhos de menos de cinco anos. Existe alguma previsão

de possibilidade de flexibilidade para esses servidores?” Danielle respondeu que ainda não há

uma orientação sobre isso. Emanuel Luiz Flores da Silva concordou que há um consenso

sobre  a  fase  4,  porém,  relatou  algumas  preocupações  sobre  a  gravidade  da  pandemia,
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mencionou políticas públicas e pediu cuidado para os colegas na hora de falar sobre o tema.

Luciane perguntou sobre a proposta da carga horária dos TAES, se seria possível trabalhar no

presencial mais que os 50%. Danielle falou que é no mínimo 50%, que é possível haver mais

horas  no presencial.  A ideia é  flexibilizar essa carga horária  para ter  um menor fluxo de

pessoas  no  câmpus.  Patricia  Frangelli  Bugallo  Lopes  perguntou  no  chat:  “então  só  tem

alternativa, ou ANP, ou presencial? O híbrido não tem regulamentação?” Bruno respondeu

que  o  que  está  regulamentado  pelo  Consup  são  os  sábados  letivos  em  ANP.  Quanto  ao

restante, são excepcionalidades. Segundo ele, é bastante complexo o ensino híbrido, não há

regulamentação pelo CEPE e a logística para isso é muito difícil.  Sibeli Paulon Ferronato

escreveu no chat: “Bruno, como ficará a aula do dia caso o professor avise que está com

sintomas e não vai naquele dia: haverá uma escala de substitutos previamente organizada ou o

professor fará em ANP?” Bruno imagina que as situações serão diversas e que a coordenação

do curso organizará um substituto. Thalya discordou em diversos pontos da fala de Emanuel,

reiterando  a  importância  da  vida  social  acadêmica,  assim  como  a  própria  relação  social

familiar/  externa, que precisou se adaptar,  mas se mantêm. A aluna solicitou cuidado para

discursos sensacionalistas sobre o assunto. Eduardo Nascimento Pires disse ser favorável ao

retorno presencial de 100% das disciplinas e perguntou a gestão, se o que seria decidido no

colegiado é a volta de 100% das disciplinas ou apenas uma parte, tendo em vista a experiência

que tivera entre a fase 2 e 3. Relatou os problemas de logística e a duplicação de carga horária

docente para suprir as demandas dos alunos. Sugeriu também, para que nas próximas reuniões

sobre o avanço de fase seja feita uma pesquisa com os discentes. Danielle respondeu que a

proposta é sim o retorno de 100% das unidades curriculares. A Política de Segurança Sanitária

(PSS)  do  IFSC também prevê  que  todos  os  estudantes  devem  retornar,  exceto  os  casos

recomendados por laudo médico. Após comentários, Danielle colocou em votação o retorno

para a fase 4 do Plano de Contingência, com até 80% da capacidade operativa, prevendo o

retorno  de  100%  das  unidades  curriculares  presenciais.  A  decisão  foi  aprovada  por

unanimidade. O segundo encaminhamento, que já está previsto na PSS, é que até o final da

fase  4  os  docentes  deverão  ficar  no  câmpus,  preferencialmente,  quando  estiverem  com

atividades de ensino, pesquisa e extensão presenciais nos seus respectivos horários, evitando-

se assim, o fluxo de pessoas. Com vistas a reduzir ainda mais o fluxo de pessoas, propõe-se

que os setores relacionados ao ensino e os administrativos, mantenham seu horário normal de

atendimento ao público, mas que os servidores lotados nestes setores cumpram, no mínimo,

50% da sua carga horária de trabalho presencial, e as demais horas da jornada em formato
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remoto.  Assim  sendo,  cada  setor  deve  organizar  a  escala  para  haver  rodízio  entre  os

servidores. Danielle colocou em votação sobre a proposta dos 50% da carga horária presencial

dos TAES. Todos os membros do colegiado foram favoráveis. A reunião foi prorrogada por

mais 30 minutos. O segundo ponto de pauta foi a solicitação referente à Turma do Curso

Técnico Subsequente em Administração, com vistas a permanecer em ANP. Danielle explicou

que a turma formanda solicitou a permanência em atividades não presenciais considerando

que  os  alunos  estão  no  2º  semestre  (último),  e  mais  da  metade  da  turma não  reside  em

Caçador.  Segundo  ela,  a  turma  tem  alunos  do  Brasil  inteiro  e  não  tem  como  eles  se

deslocarem para Caçador para apenas 1 semestre que está faltando. Sibeli mencionou que os

alunos que estão em Caçador também podem vir  ao câmpus para esclarecer  dúvidas,  ter

acesso aos  professores.  Danielle  pediu deliberação  ao colegiado  quanto a  manutenção do

Curso Técnico Subsequente em Administração em atividades não presenciais por um período

de um semestre. A proposta foi aprovada por unanimidade. William perguntou se poderia ser

divulgado o retorno a fase 4 conforme a PSS. Danielle disse que sim. William parabenizou

todos os envolvidos e disse que com as decisões tomadas poderemos  dar uma resposta às

demandas da comunidade. Danielle enfatizou a importância do cumprimento dos protocolos

sanitários e fez uma breve fala sobre a vacinação dos estudantes, que ainda não está em vigor,

mas que em breve será tratado pelo grupo de trabalho formado pelo Consup. Sarah perguntou

qual será a consequência para os servidores que não trouxerem o comprovante de vacinação.

Danielle respondeu que estes servidores não poderão entrar no câmpus e que no próximo dia

haverá  uma  reunião  com  os  diretores  e  reitoria  para  tratar  sobre  estes  casos.  Luciane

perguntou  se  os  alunos  podem  permanecer  no  câmpus  no  horário  de  almoço.  Danielle

respondeu que sim, a comissão de contingência se reunirá para organizar essas questões. Sem

mais comentários e pontos de pauta, Danielle encerrou a reunião agradecendo a presença de

todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata por mim, Marielli  Aparecida

Nava, que secretariou a reunião, e será assinada pelos membros do Colegiado do câmpus

Caçador.  A  gravação  da  reunião  está  disponível  em:  https://www.youtube.com/watch?

v=POCjprGw85s

___________________________________
Danielle Regina Ullrich

Membro Nato – Presidente

_______________________________
Bruno Santos Vieira

Membro Nato – DEPE
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__________________________________
Priscilla Canalle Caramori Maffessoni
Membro Nato – DAM (em exercício)

____________________________________
Alesandra Oriente

Membro TAE

____________________________________
William Douglas Gomes Peres

Membro TAE

____________________________________
Eric Costa Carvalho

Membro Docente

____________________________________
Sibeli Paulon Ferronato

Membro Docente

____________________________________
Thalya Dias

Membro discente

____________________________________
Paulina Aparecida Sícera da Silva

Membro discente

____________________________________
Cristiane Brusco Schwartz 

ACIC

____________________________________
Marielli Aparecida Nava Paggi

Secretária
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ata 1 da reunião extraordinária ampliada do colegiado de 03/02/2022 
13 mensagens

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 15 de fevereiro de 2022 16:14
Para: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>
Cc: PRISCILLA CANALLI CARAMORI <priscilla.caramori@ifsc.edu.br>

Boa tarde membros do colegiado.

Segue em anexo a ata 1 da reunião extraordinária ampliada do colegiado de 03/02/2022, para ciência e
concordância dos membros:

Danielle, Bruno, Priscilla, Alesandra, William, Eric, Sibeli, Thalya, Paulina e Cristiane da Acic. 

--  

Atenciosamente, 

Marielli Aparecida Nava Paggi 
Assessoria da Direção-Geral  
Câmpus Caçador
(49) 3561 5722

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador 
Avenida Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador/SC - CEP 89503-550 
www.cacador.ifsc.edu.br

Ata 1 do colegiado 03_02_22 Extraordinária Ampliada.pdf 
300K

Sibeli Paulon Ferronato <sibeli.ferronato@ifsc.edu.br> 15 de fevereiro de 2022 17:18
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Olá, estou ciente e de acordo com a Ata.

Abraços 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  

Sibeli Paulon Ferronato

CRA-SC 30979 

Professora da área de Gestão e Negócio

Câmpus Caçador

(49) 9169-9018

 
Instituto Federal de Santa Catarina – Câmpus Caçador 
Av. Fahdo Thomé, 3000 – Bairro Champagnat - Caçador /SC - CEP: 89503-550 
www.cacador.ifsc.edu.br 



Diego Braz de Camargo <diego.camargo@cacador.edu.sc.gov.br> 15 de fevereiro de 2022 18:38
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

WILLIAM DOUGLAS GOMES PERES <william.peres@ifsc.edu.br> 15 de fevereiro de 2022 21:20
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo ;D

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

--  
William Douglas Gomes Peres
Assistente em administração 

Coordenadoria de Relações Externas Câmpus Caçador

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina - Campus Caçador 
Av. Fahdo Thomé, 3000, bairro Champagnat, CEP: 89500-000 
Caçador- Santa Catarina – Brasil 

DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br> 16 de fevereiro de 2022 10:57
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>, PRISCILLA CANALLI CARAMORI <priscilla.caramori@ifsc.edu.br>

Bom dia a todos!

Estou ciente e de acordo com o conteúdo da ata.

Atenciosamente, 

Em ter., 15 de fev. de 2022 às 17:00, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
Danielle Regina Ullrich, Dra. 
Diretora-Geral

Câmpus Caçador

(49) 3561-5700

 
Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador

Av. Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89500-000

www.cacador.ifsc.edu.br

Acic - Caçador <acic@conection.com.br> 16 de fevereiro de 2022 11:04
Responder a: Acic - Caçador <acic@conection.com.br>
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Bom dia
 



Ok a ata.
 
Grata
 
Cris
 
 
[Texto das mensagens anteriores oculto]

[Texto das mensagens anteriores oculto]

Eric Costa Carvalho <eric.costa@ifsc.edu.br> 16 de fevereiro de 2022 11:09
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>, PRISCILLA CANALLI CARAMORI <priscilla.caramori@ifsc.edu.br>

Bom dia.
Ciente e de acordo. 
At.te, 

Prof. Dr. Eric Costa Carvalho 
Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico
Coordenação do Curso de Engenharia de Produção
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC) - Câmpus Caçador 
Av. Fahdo Thomé, 3000  |  Champagnat  |   Caçador /SC  |  CEP: 89503-550 
Fone: (49) 3561-5700  | www.ifsc.edu.br

Em ter., 15 de fev. de 2022 às 17:00, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br> 16 de fevereiro de 2022 16:00
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo.
Atte,

Em ter., 15 de fev. de 2022 às 17:00, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

--  
Alesandra Oriente
Técnica em Assuntos Educacionais
Coordenadoria Pedagógica/ IFSC Caçador
http://lattes.cnpq.br/4840090420468465
https://www.ifsc.edu.br/web/campus-cacador 

Departamento de Ensino Pesquisa e Extensao - Campus Cacador
<depe.cacador@ifsc.edu.br>

16 de fevereiro de 2022
22:21

Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, Direcao Geral do Campus Cacador
<direcao.cacador@ifsc.edu.br>

Essa ata deu trabalho ein?!
Parabéns pelo detalhismo, Mari.
Ciente e de acordo com o teor da ata.
Abraços

Em ter., 15 de fev. de 2022 às 17:00, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu: 
[Texto das mensagens anteriores oculto]



_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
Bruno Vieira 
Professor EBTT - Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão - Campus Caçador  
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC)  
Av. Fahdo Thomé, 3000 || CEP 89503-550 
Fones: (49) 3561-5700  
www.ifsc.edu.br || cacador.ifsc.edu.br

Paulina Silva <paulinaaparecida172i2@gmail.com> 16 de fevereiro de 2022 23:33
Para: Eric Costa Carvalho <eric.costa@ifsc.edu.br>
Cc: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, PRISCILLA CANALLI CARAMORI
<priscilla.caramori@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Boa noite, ciente e de acordo. 
[Texto das mensagens anteriores oculto]

PRISCILLA CANALLI CARAMORI <priscilla.caramori@ifsc.edu.br> 4 de março de 2022 14:12
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Bom dia, Mari!

Ciente e de acordo.

Atenciosamente,

Priscilla C. Caramori Maffessoni
Assistente em Administração
Coordenadoria de Materiais e Finanças - COMAF
(49) 3561-5708 

Instituto Federal de Santa Catarina -Câmpus Caçador
Av. Fahdo Thomé, 3.000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89503-550
http://cacador.ifsc.edu.br/

[Texto das mensagens anteriores oculto]

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 11 de março de 2022 14:00
Para: Thalya Dias <martinsthalya5@gmail.com>

Boa tarde Thalya,

Aguardo sua ciência e concordância na ata 1 da reunião extraordinária ampliada do colegiado de 03/02/2022.
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Ata 1 do colegiado 03_02_22 Extraordinária Ampliada.pdf 
300K

Thalya Dias <martinsthalya5@gmail.com> 11 de março de 2022 14:16
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

ciente e de acordo, 
boa tarde!
[Texto das mensagens anteriores oculto]


